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「第２次学校規模適正化基本方針に対する意見」について 

教育委員会 

１ 令和６年４月を目標に，新しい小学校（阿久根小学校）と統・廃合することについて 

  １ 令和６年４月を目標に，新しい小学校（阿久根小学校）と統・廃合することについて 

  ※ 主に，「現在の学校を維持してほしい。」「基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。」「現段階ではどちらとも言えない。」の意見で整理。

学校名 保 護 者 の 意 見 地 域 住 民 の 意 見 

⑴ 大川小 ・ 現在の学校を維持してほしい。（５人） 

・ 基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。（３人）

・ 現段階ではどちらとも言えない。（５人） 

・ 児童生徒，未就学児童を持つ保護者の意見を尊重する。 

⑵ 西目小 ・ 現在の学校を維持してほしい。（23人） 

・ 基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。（２人）

・ 現段階ではどちらとも言えない。（５人） 

・ 西目区長会としては，地域住民の真の声に応えるべく，廃校に

反対の立場をとり，存続すべきと考える。（区長会統一見解） 

⑶ 山下小 ・ 現在の学校を維持してほしい。（15人） 

・ 基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。（２人）

・ 現段階ではどちらとも言えない。（３人） 

・ 未提出（５人） 

・ 現在の学校を維持してほしいという意見が多かった。 

（区長会統一見解） 

⑷ 鶴川内小 ・ 現在の学校を維持してほしい。（PTA としての結論） ・ 児童数が減少している同校の今後を考えると統廃合を進める

べきと考えるが，特認校を必要とする児童や大勢の人の中に入

ることが苦手な生徒もいる。そのような児童の受入先も必須で

ある。（鶴川内地区 区長会統一見解） 

⑸ 田代小 ・ 基本方針のとおり，令和６年４月に，統・廃合を進めてほしい。 ・ 田代小学校を児童減少の中維持することは困難なので，基本 

方針のとおり統・廃合を進めてほしい。 

（田代地区区長会 統一見解） 

⑹ 尾崎小 ・ 現段階ではどちらともいえない。（PTA としての結論） ・ 現在の学校を維持してほしい。（９人） 

・ 基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。（３０人）

・ 現段階ではどちらとも言えない。（１０人） 

・ 未回答（１人） 
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２ 令和６年４月を目標に，新しい中学校（阿久根中学校）と統・廃合することについて 

※ 主に，「現在の学校を維持してほしい。」「基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。」「現段階ではどちらとも言えない。」の意見で整理。

 学校名 保 護 者 の 意 見 地 域 住 民 の 意 見 

⑴ 鶴川内小 ・ 現在の学校を維持してほしい。 ・ 鶴川内区長会の意見としては，あくまで現状維持です。 

⑵ 田代小 ・ 現段階では，どちらとも言えない。 ・ 今の田代地区としては，どちらとも言えない。 

⑶ 折多小 ・ 現在の学校を維持してほしい。（６人） 

・ 基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。 

（12 人） 

・ 現段階ではどちらとも言えない。（10 人） 

・ その他（１人） 

・ 現在の学校を維持してほしい。（97人） 

・ 基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。 

（112 人） 

・ 現段階ではどちらとも言えない。（171 人） 

⑷ 鶴川内中 ・ 現在の学校を維持してほしい。（12人） 

・ 基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。 

（１人） 

・ 現段階ではどちらとも言えない。（10 人） 

・ その他（１人） 

・ 現在の学校を維持してほしい。（８人） 

・ 基本方針のとおり，学校の統・廃合を進めてほしい。 

（１人） 

・ 現段階ではどちらとも言えない。（０人） 


